



令和8年2月10日(火) 発表
NUMAZU CITY PRESS RELEASE
沼津市 報道取材情報

「フェンシングのまち沼津」を PR -高校生の感性でおもてなし
～ スポーツ×芸術 のコラボレーション～

要 旨

「フェンシングのまち沼津」の取組の一環として、大会等で沼津を訪れる選手等へ“おもてなし”として配布するオリジナルペットボトルを作成することとなりました。

パッケージデザインを手がけた 沼津西高等学校芸術科美術専攻3年生の植松 心音里さんが市長を表敬訪問し、制作に込めた思いや取組の成果を報告します。

植松さんは実際にフェンシングの大会を見学し、競技の躍動感を体感した上でデザインを制作しました。本取組は、スポーツと芸術が融合した新たな連携の形となっています。

なお、オリジナルペットボトルは、令和8年3月末に完成予定で、今後、「Proud NUMAZU CUP」などの大会や合宿等において、選手を迎えるアイテムとして活用していきます。

概 要

- 1 日 時 令和8年2月18日（水）10時30分～
- 2 場 所 沼津市役所 特別応接室
- 3 訪問者 静岡県立沼津西高等学校 校長 鈴木 康之 先生
芸術科 島袋 和美 先生
芸術科美術専攻3年 植松 心音里 さん
- 4 出席者 沼津市長
フェンシングのまち沼津推進協議会 杉澤 教人 会長



オリジナルペットボトルパッケージ デザイン:植松 心音里

お問い合わせ先

沼津市役所 産業振興部 ウィズスポーツ課
(フェンシングのまち沼津推進協議会事務局)
直通: 055-934-4843 メール: sports@city.numazu.lg.jp

